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Здршвствуш$ лето,™ 
здравствуй, лтгерм!

Солнце шлет на землю золо
тые брызги тепла и света. Лето  
вовет в походы е {кострами, на 
реку, ж прохладе, в пионерские 
лагери —  навстречу солнцу. 
Н а т е  будущее, дети —  счаст
ливые люди. Л ето совпадает у 
них со школьными каникулами. 
Это для ни* открыты в Ангар
ске н его окрестностях 4  пио
нерских лагеря. Это для них 
будут работать летом в школах 
около 10-ти детских площадок, 
в том числе большая площадка 
при Дворце культуры. Тысячи 
детей, пионеров и школьников 
отдохнут здесь за  лето. Н а  
официальном языке, в докумен
тах все это именуется летней 
оздоровительной кампанией.

К этой кампании велась боль
шая подготовка. Общественные 
организации и администрация 
промышленных предприятии за
тратили немало средств, чтобы 
дети могли отдыхать в от
личных условиях. В лагере объ
единенного завкома установле
ны новые беседки, качели, тур
ник, оборудована новая баскет
больная площадка. Приобрете
ны токарный и сверлильный 
ставки для уголка «Умелые 
руки». Сделано новое оформле
ние —  щиты, плакаты... Х оро
шую инициативу проявляет 
жилищно-коммунальное управ
ление, решившее взять в свои 
рука организацию квартальных 
тимуровских команд я досуг 
для детей, проводящих лето в 
городе. Пионервожатые лагерей 
составляют планы работы, я 
которых предусмотрено все для 
того, чтобы дети отдохнула и 
поздоровели: однодневные ш
многодневные походы, увлека
тельные игры, прогулка в лес, 
карнавалы, пионерские костры.

Позавчера уже пришла в ла
герь групкома строительства, 
что в пойме Китоя, первые 
пионеры. Сегодня начинается 
прием детей в пионерлагерях 
«Здоровье», теплоэлектроцент
рали. Пионерское лето нача
лось!

Тем более досадно, если не 
все еще готово к его встрече, 
если еще имеют место беспо
рядки. Так, »  пионерском лаге
ре групкома строительства, не
смотря на то, что сезон здесь  
открылся раньше, чем в других, 
не укомплектованы штаты. 
Здесь  не хватает 7 вожатых 
а 4  воспитателей. А  дети уже 
в лагере! С ними уж е нужно 
проводить работу, нужно руко
водить вх отдыхом. Это серь
езный упрек в адрес городского 
комитета комсомола и город
ского отдела народного образо
вания.

В этом же лагере встречали 
детей, не будучи еще полностью 
к атому подготовленными н в 
Других вопросах. Декоративные 
скульптуры только-только при
везли и даже как попало не ус
пели расставить, многие из них 
нуждаются в реставрации. Еще 
прошлым летом городская сан
эпидстанция делала неодно
кратные предписания о том, 
что лагерю необходима душе

вая для мытья детей. Душевую  
начали делать, но так я недоде
лали, а сезон начался. Руково
дит этими работами некто 
т. Плотников. Сотни мам и пап 
скажут большое спасибо груп- 
кому за то, что для лагеря обо
рудовали купальный бассейн. 
Теперь дети не будут купаться 
в бурном Китое, а родители от
дыхающих в лагере пионеров 
обретут спокойствие. Н о бас
сейн, расположенный рядом с 
лагерной территорией, нужно 
огородить, чтобы там не купа
лись посторонние. Заказали  
для этого изгородь на Зверев
ском Д О К е, но когда она будет  
готова —  неизвестно.

Завком теплоэлектроцентра
ли многое сделал для своего 
пионерского лагеря. Н о и здесь  
не все в порядке. Постельные 
принадлежности (матрацы и 
подушки) уже поизносились и 
нуждаются в замене. Руковод
ство легаря обратилось а гор- 
торготдел с просьбой выделить 
две стиральных машины. Н о  
вместо двух дали одну, а в та
ких условиях очень трудно обе
спечить регулярную смену по
стельного белья. Думается, для 
детей горторготдел мог бы быть 
более Щедрым. В этом же лаге
ре яе сделали вовремя выгреб
ную яму для стока водь: на пи
щеблока, не засетчены окна в 
кухонных поиещешшх.

Н о хозяйственны® вопросы-— 
лишь часть деле. Н е  менее, а 
может быть, и более важна вос
питательная сторона. Чем бу
дут заниматься дети в лагере, 
чему их научат, что полезного 
она обретут? Опыт прошлого 
года показал, что в штаты пио
нерских лагерей проникают по
рой недобросовестные люди, ко
торым чужда настоящая забо
та о детях, их интересы, Гакам 
нынче не должно быть места. 
О т их услуг следует немедлен
но и категорически отказывать
ся... Все вожатые, воспитатели 
должны так построить работу, 
чтобы пребывание в лагере ос
тавалось а  памяти как незабы
ваемая пора. Надо, чтобы дети 
обрели здесь ряд полезных на
выков, полюбили природу, у з
нали различные цветы в де
ревья, чтобы им прививались 
любознательность, чувство
коллективизма и другие необхо
димые качества. Лагерь, где де
ти целый день н® виду У педа
гогов, дает для этого неисчер
паемые возможности.

Лето полностью вступило в 
свои права, а кое-где в кварта
лах бродят еще станки скучаю
щих от безделья ребятишек. 
Скорее разворачивайтесь, домо
управления, комиссии содейст
вия, родительская обществен
ность! Дети должны летом от
лично отдохнуть!

Слышите, пионеры, трубит 
горн? Он зовет в походы, ш 
лес, на реку, на увлекательные 
дела! В лагерь, пноиерия, в 
квартальные тимуровские
команды —  туда, где интерес
но, туда, где весело!

В бригаде Тамары Блиновой
В швейном ателье К» 2 артели 

«Труд» высокой производительно, 
ста труда достигает бригада по 
пошиву верхнего мужского
платья, возглавляемая Тамарой 
Блиновой.

Бригада взяла обязательство 
добиться звания коллектива ком
мунистического труда. Перейдя с 
индивидуального метода пошива

Навстречу Пленуму ЦК КПСС
План полугодия выполнен
Коллектив первого 

строительного участка 
(начальник участка тов. 
С ка в н тин) с честью вы
полнил свое обязательст
во: к 1 июня досрочно 
закончен план первого 
полугодия по капитало
вложениям. Себестои
мость строительно-монта
жных работ снижена на 
4,9 процента, за счет ра

ционализаторских предло
жении государству сэко
номлено более 300 тысяч 
рублей.

Коллектив участка про
должает борьбу за новые 
производственные успе
хи, за досрочное выпол
нение годового плана по 
строительству новых жи
лых домов.

Большим уважением в "коллективе легкового 
автопарка пользуется шофер 2 класса комму
нист Илья Петрович Угодников.

Автомашина, на которой трудится Илья Петро
вич, прошла около 250 тысяч километров.

На снимке: И. П Угодников.     *

ОНИ ИДУТ ВПЕРЕДИ
На 123 процента вы- По-прежнему впереди 

других по своим показа
телям идут бригады, бо
рющиеся за звание кол
лектива коммунистиче
ского труда.

полнил майскую произ
водственную программу 
коллектив монтажного 
управления «Союзтепло- 
строй».

Полторы годовых нормы 
кузнеца Камышниченко
Коллектив механического цеха строительства 

успешно справляется с выполнением производст
венных заданий по всем показателям- Готовя до
стойную встречу июньскому Пленуму ЦК КПСС, 
металлисты обязались полугодовой план выпол
нить ко дню открытия Пленума, повысить произ
водительность труда на 10 процентов, снизить 
себестоимость выпускаемой продукции на 2,8 
процента, освоить технологию литья высокопроч
ного чугуна, выпустить из ремонта на 10— 20 
дней раньше срока более 20 агрегатов и механиз
мов.

Это обязательство выполняется. Майская про
грамма завершена заводом успешно. Лучших ре
зультатов добились механический, котельный, 
тракторный цехи. Кузнец член партбюро т. Ка
мышниченко за 5 месяцев выполнил полторы го
довых нормы. Не отстают от него фрезеровщик 
Бояринцев, формовщица Галиева и многие другие.

Активизировалась на заводе и работа по рацио
нализации и изобретательству. За 4 месяца было 
подано 49 рационализаторских предложений, из 
них 27 уже внедрены. Только в мае подано 16 
предложений. Ценные предложения подали еле- . 
сарь Дегтярь, бригадир слесарей Ерзенев, фрезе
ровщик Бояринцев и технолог Бакусов.

Металлисты готовятся ознаменовать июньский 
Пленум ЦК КПСС новыми успехами в труде.

К. Владимиров.

на пооперационно - бригадный, 
бригада т. Блиновой шьет теперь 
не 40 костюмов в месяц, а на 15 
больше.

Члены бригады обязались ов
ладеть смежными профессиями, 
повысить свои общеобразователь
ные знания, в течение семилетия 
подготовить 10 новых мастеров 
пошива.

П Я Т И Э Т А Ж Н Ы Й  Д О М  
З А  30  Д Н Е Й

Коллектив 111-го управления 
Главростовстроя геринял обяза
тельство в честь Пленума ЦЬ- 
КПСС в небывалый срок, за 30 
дней, смонтировать и отделать пя
тиэтажный дом жилой площадью 
2.200 кв. м.

З а  прошлую неделю на скорост
ной стройке работа шла успешно. 
Дом намечено ввести в эксплуата
цию 23 июня, через 7 дней после 
окончания монтажа. График точ
но выполняется. 23 мая было 
смонтировано перекрытие первого 
этажа. В это время в квартирах 
первого этажа уже приняли от 
электриков постоянную проводку, 
в том числе розетки, выключатели 
и даже плафоны. Дом еще строит
ся, а внутри уже работают «масте
ра чистоты». Каждый из них об
служивает одну секцию. Они от
крывают квартиры для производ
ства отделочных работ, занимают
ся уборкой внутри здания и на 
площадке.

Ч Е Т В Е Р Т А Я  К О К С О В А Я  
Б А Т А Р Е Я  В Л И П Е Ц К Е

Л И П ЕЦ К . 28 мая коллектив

треста «Липецкстрой» и суб
подрядных организаций завер
шил сооружение четвертой коксо
вой батареи и поставил ее на суш
ку.

К дню открытия Пленума ЦК 
КПСС строители и монтажники 
Липецка берутся выполнить полу
годовой план строительно-монтаж
ных работ, сдать под горячее оп
робование разливочную машину в 
электросталеплавильном цехе.

Г А З О В А Я  М А Г И С Т Р А Л Ь  
П Е Р Е С Е К А Е Т  Р Е К И

С А М А Р К А Н Д . (Т А С С ). Стро
ители магистрального газопровода 
Джаркак — Ташкент преодолели 
одну из трудных естественных 
преград — реку Зеравшан, кото
рая делится под Самаркандом на 
два бурных, многоводных рукава. 
Укладка трубопровода проведена 
в чрезвычайно сложных условиях. 
Пришлось предварительно пере
крыть оба русла мощными дамба
ми. После этого трубы были опу
щены в траншеи пятиметровой 
глубины.

«[Взяв» Зеравшан, отряд специ
алистов подводной трубоукладки

перебазировался на территорию 
Ташкентской области, где будет 
сооружать донный переход через 
Сьгр-Дарью.
О Р О Ш А Ю Щ И Е  У С Т Р О Й С Т В А  

В Л А В А Х

Т У Л А . Лава готова к добыче 
угля. Машинист комбайна «Дон
басс» Петр Павлов включает угле
добывающий агрегат, вместе с 
которым автоматически включает
ся и специальное орошающее уст
ройство. Приходит в действие на
сос, накачивающий воду, две фор
сунки разбрызгивают ее, и тучи 
угольной пыли оседают. Воздух в 
лаве становится чистым, .прозрач
ным.

Это новшество недавно введено 
на шахте №  2 Россошинской трес
та «Узловскуголь*. Н а шахте ра
ботает пять комбайнов. Н а каж
дом их них установлены орошаю
щие устройства. Условия труда 
горняков улучшились. Механиза
торы повысили производитель
ность комбайнов. ! одовое обяза
тельство — добыть 10.000 тонн 
угля сверх плана — перевыполне
но.



Повседневно пропагандировать решения
XXI съезда КПСС

СЕВ С ПОМОЩЬЮ РАДИО

Среди многообразных и 1 испы
танных форм политической рабо
ты в массах видное место занима
ет лекционная пропаганда- Роль 
ее особенно возросла сейчас, ког
да советский народ приступил к 
выполнению программы, постав
ленной историческим XXI съездом 
партии.

•Главное, на чем должна сосре
доточиться теперь лекционная 
пропаганда, — это разъяснение 
практических задач семилетнего 
плана. При этом необходимо глу
боко и всесторонне разъяснять 
трудящимся существо развернуто
го строительства коммунизма в 
СССР, тесно увязывать общие те
оретические положения с практи
ческими задачами. Наша пропа
ганда, в том числе и лекционная, 
должна носить конкретный, целе
устремленный характер.

За четыре месяца 1959 года 
членами общества по распростра
нению политических и научных 
знаний прочитано 1840 лекций: 
о международном положении, о 
решениях XXI съезда КПСС, на 
научно - атеистические, экономи
ческие и другие темы. Активное 
участие в лекционной работе при
нимают тт. Садовников, Шатскйя, 
Макаршин, Соломинский, Каплун, 
Шулунов, Корзик. Смирнов и 
многие другие.

Но несмотря на то, что количе
ство лекций несколько превышает 
плановое задание, прочитанных 
лекций явно недостаточно. В го
роде имеется 70 общежитий, а у 
нас ежемесячно читается по од
ной лекции в 10 общежитиях. 
На Ангарской швейной фабрике 
трумтся более 2000 работниц, 
но и там читается мало лекций.

Крайне недостаточное количе
ство лекций читается в коллек
тиве Куйбышевской конторы про
изводственных предприятий и 
на ряде других предприятий и 
строек.

Между тем в городском отде
лении Всесоюзного общества по 
распространению политических и 
научных знаний из состоящих на 
учете 242 членов читают лекции 
лишь 185. Надо повысить актив
ность членов общества, пополнить 
свои ряды за счет ин/йенерно-тех. 
яических работников, врачей, 
учителей. Нельзя признать нор
мальным такое положение, что

□
А. Антипов, секретарь Ангар

ского горкома КПСС 
□

только 15 учителей из 600. рабо
тающих в школах города, прини
мают участие в работе общества 
«Знание».

Оперативно н на высоком уров
не работают такие секции общест
ва. как международная (предсе
датель т. Коротких), экономичес
кая (председатель т. Охотин). 
юридическая (председатель-т- До
рошенко).

Неудовлетворительно работает 
техническая секция. Ее председа
тель т. Иноземцев, видимо, счита
ет это дело второстепенным.

Но дело еще не только в коли
честве лекций. Нужно принять 
все необходимые меры для того, 
чтобы поднять их качество. Так, 
например, недавно поступила жа
лоба, что лектор Крейн неквали
фицированно подготовил лекцию 
на те му,. «От искусственных спут
ников к межпланетным полетам». 
Жалоба была проверена и под
твердилась. На заседании правле
ния общества, обсудившего лек
цию, т. Крейну было предложено 
выступать на более близкие его 
специальности темы. Были отме
чены недостатки в лекции «Со
временная Франция», подгогэз- 
ленной т. Верномудровым.

Необходимо ввести такой поря
док, чтобы новая подготовленная 
лекция обсуждалась на сешга, 
т. е. была бы апробирована.

Следует чаще практиковать и 
взаимное посещение лекций чле
нами общества. Лекция должна 
быть доходчивой по. языку, яркой, 
интересной. Нужно рекомендо
вать ' каждому лектору предвари
тельно побывать в том коллекти
ве, где ему предстоит выступать, 
чтобы ознакомиться с его жиз
нью, дополнительно собрать мест
ные материалы, чтобы связать из
лагаемый материал с практичес
кими задачами коллектива-

Сейчас перед коллективом каж
дого завода, каждой фабрики и 
стройки определены конкретные и 
практические задачи, которые они 
должны выполнить в первом году 
семилетки.

Коллективы промышленных 
предприятий Ангарска в этом го
ду должны увеличить выпуск

Трет ья c tcam  городского Совета
Состоялась очередная сессия го

родского Совета депутатов трудя
щихся.

Сессия обсудила два вопроса: 
«О мерах по улучшению бытового 
обслуживания населения» и «О 
мерах по улучшению эксплуатации 
и сохранении жилого фонда».

По первому вопросу с докладом 
выступил председатель исполкома 
городского Совета т. Кислой.

Он отметил, что бытовым обслу
живанием населения города зани
мается 57 предприятий местной и 
кооперативной промышленное™, в 
которых занято свыше тысячи ра
ботников. Все артели промкоопера
ции, за исключением артели 
«Труд», справляются с выполне
нием государственного плана.

Однако, отметил докладчик, а 
затем и выступающие депутаты, 
существующий в настоящее время 
уровень бытового обслуживания 
серьезно отстает от возросших за
просов населения. В городе, осо
бенно в поселках, сеть предприя
тий бытового обслуживания недо
статочна, поэтому трудящиеся не 
могут своевременно произвести 
пошив одежды, отремонтировать 
обувь, мебель, а также предметы 
культурного и хозяйственного наз

начения. В таких поселках, как 
им. Щ ербакова, Дзержинского, 
Северном, Дальнем, Гребнево, Зуй, 
нет ни одной мастерской по быто
вому обслуживанию населения.

Руководители артелей и пред
приятий местной промышленности 
слабо борются за культуру произ
водства по обслуживанию населе
ния. В общественные организации 
поступает масса жалоб на n.\oxoV 
качество ремонта, пошива и дли
тельные сроки исполнения заказов.

Особенно плохо обстоит дело со 
сроками изготовления заказов в 
пошивочных мастерских (второй и 
четвертой) артели «Труд». В горо
де кет ни одной мастерской, где 
бы мелкий ремонт обуви и одежды 
производился в присутствии посе
тителя.

Д епутату городского Совета 
предъявили серьезные претензии, 
к Иркутскому облпромсове^у и 
исполкому городского Совета, ко
торые не добиваются обеспечения 
предприятий бытового обслужива
ния оборудованием, тканями и 
прикладными материалами, а так
же расширением сети этих пред
приятий.

Серьезный разговор на сессии 
зашел и о промышленных пред-

продукции на 2В процента нро- 
тив уровня, достигнутого в приш
лом году, добиться дальнейшего 
повышения производительно сти 
труда, «снижения себестоимости и 
повышения качества выпускае
мой продукции, ировеети боль
шую работу, по автоматизации и 
механизации производственных 
процессов.

Кроме того, на каждом заводе, 
в каждой строительной и монтаж
ной организации имеются свои не
посредственные задачи по выпол- 
нению государственного плана.

Правильно поступают и лекто
ры, которые, выступая перед тру
дящимися города, стараются увя
зать материалы своих лекций с 
конкретными задачами дня, с 
практическими делами коллекти
вов в первом году семилетки.

С целью улучшения лекцион
ной пропаганды Центральный К °' 
митет КПСС рекомендует читать в 
каждом коллективе не менее двух 
лекций в месяц. S нас в Ангар
ске мы имеем все возможности 
добиться этого.

Нужно всемерно пополнять ря
ды членов общества, привлекая в 
его ряды лучших представителей 
интеллигенции города, передовых 
рабочих, новаторов.

Партийные и профсоюзные ор
ганизации должны считать чтение 
лекций важным общественным 
делом, следовало бы разгрузить 
лекторов от других общественных 
поручений, зто принесет только 
пользу.

Нельзя не сказать и о Другой 
помощи, в которой нуждаются 
лекторы. Очень важно правильно 
провести организаторскую работу:, 
заранее вывесить объявление о 
лекции, широко известить о ней 
весь коллектив, вовремя подго
товить помещение и т. д.
Надо полагать, что при деятель

ной помощи партийных и профсо
юзных организаций лекторы Ан
гарского отделения общества по 
распространению политических и 
научных знаний еще более улуч
шат свою работу на важном уча
стке нашей работы — на идеологи
ческом фронте.

прнятиях, которые при желании 
могли бы выпускать для населе
ния товары широкого потребления, 
как. например, электроплитки, ло
паты, кремы для обуви, химикаты 
для чистки одежды и т. д.

Сессия утвердила объемы по 
бытовому обслуживанию на
1959—-61 годы. Уже в этом го

ду число точек возрастет на две 
единицы, а в 1960 году — на 8.

По второму вопросу — «О мерах 
по улучшению эксплуатации и
сохранении ^жилого фонда»—- с до
кладом выступил заместитель 
председателя исполкома городско
го Совета т. Борисенко.

Докладчик доложил, что план 
ремонта жилого фонда в 1958 го
ду выполнен на 106 процентов, на 
ремонт жилья израсходовано 9 
миллионов 257 тысяч рублей. О д
нако жилищно - коммунальные уч
реждения города еще не добились 
надлежащего порядка в содержа
нии жилых домов и соблюдения 
условий правильной технической 
эксплуатации жилищного фонда.

В городе и рабочих поселках 
вообще не производятся послеоса- 
дочные ремонты, несвоевременно 
проводится капитальный и теку
щий ремонт отдельных домов.

В принятом решении сессия обя
зала руководителей жилищно-ком- 
мунальных управлений, контор и 
отделов устранить отмеченные не
достатки.

Сессия заслушала информацию 
т. Борисенко об итогах месячника 
по благоустройству города.

Рязань. Способ квадратно-гнездового посева сельскохозяйствен
ных культур при помощи радио разработан преподавателем Р язан 
ского техникума железнодорожного транспорта инженером Николаем 
Федоровичем Моргуновым и его сыном Александром Николаевичем, 
тоже инженером. При этом способе отпадает необходимость в мерной 
проволоке, которая сейчас обеспечивает получение точных квадратов 
при посеве.

Радиоустройство позволяет производить посев с расстояниями 
между квадратами от десяти до ста двадцати сантиметров.

Н а снимке: Н. Ф . Моргунов (слева) и доцент Рязанского сель
скохозяйственного института имени П. А . Костычева, кандидат техни
ческих наук Я. И. Кострикин ведут испытания электромеханического 
высевающего устройства.

Большое, нужное дело
(К  завершению цикла лекций музыкального лектория)
Состоялся последний, 12-й кон

церт Иркутского музыкального 
лектория на тему «Советская мас
совая песня».

■Музоковед В. Сухиненко в своей 
лекции рассказал , слушателям о 
необычайном богатстве и разно
образии советской массовой пес
ни, богатстве, подобного которому 
нет ни. у одного народа; п том, 
что песня всюду сопутствует нам,

во многих его песнях. Его песни 
Если бы парни всей земли», 

«Версты», «Марш нахимовцев», 
«В путь» и «Подмосковные ве
чера» были удостоены Ленинской 
премии за 1959 год.

Большой популярностью поль
зуются -также песни композитор;! 
М. Блантера — «Под звездами 
Балканскими», «Летят перелет
ные птицы»; Д. Покрасса— Марш

что в ней отражается вся жизнь буденновцев», «Если завтра вой-
нашеи страны; он оориеовал кар
тину сложного и многообразного 
пути становления советской мас
совой песни.

Среди многих имен творцов 
массовой песни — Соловьева-Се- 
дого, Милютина, Туликова, По
красса, Блантера, Мокроусова, 
Макарова, Листова и других— вы
деляются две монументальные фи
гуры — А. Новиков и И. Дунаев
ский. s

Во время Отечественной войны 
Новиков, возглавлявший москов
ские военные ансамбли, был пос
лан в Орел, в гущу военных со
бытий, где создал много песен для 
армия и фронта. Пользуются по
пулярностью «Самовары-самопа
лы» и «Вася-Ваеилек». Его 
« Гимн демократической молодежи 
мира» получил мировую славу и 
любим молодежью зарубежных 
стран, как и «Катюша» Блантера 
и «Широка страна моя родная» 
Дунаевского.

Творчество М. Дунаевского на
чиналось в сфере театральной 
музыки, музыки к спектаклям, 
но в 1934 году фильм «Веселые 
ребята», его свежая, мелодичная 
и задушевная музыка, сразу сде
лала .И. Дунаевского знамени
тостью-

Творческое «рождение» компо
зитора Соловьева-Седого произо
шло во время‘Отечественной вой
ны, 'тематика которой отразилась

на»; Мокроусова --- «Заветный 
камень»; С. Туликова — «Рас
цветай, земля колхозная».

Если эти композиторы отража
ли в своем творчестве черты го
родской песенной тематики, т» 
Захаров (художественный руко
водитель хора имени Пятницкого) 
исходил из крестьянской, дере
венской песни. Его «Провожание') 
и «Кто его знает» являются поч
ти подлинными народными песня
ми, они как бы органически выро
сли из корней народного песенного 
творчества, придающего им идей
ную силу и большую выразитель
ность.

Рассказал также лектор о том, 
как неудержимо растет числен
ность молодых советских компо
зиторов, как из года в го| лояв  ̂
ляются новые и новые имена ав
торов музыки, как наряду с про
фессионалами вырастают из недр 
художественной самодеятельности 
оригинальные и самобытные та
ланты-

Цикл лекций-концертов на те
му «Музыка нашей Родины» за
вершен. Иркутская филармония 
сделала большой и серьезный 
вт&д  в музыкальную жизнь на
шего города. Будем надеяться, что 
с осени она возобновят свою необ
ходимую и чрезвычайно полезную 
работу в деле музыкального вос
питания нашей Молодежи-

P. Посвольская.

В ТЕХНИКУМЕ СВОЯ КИНОГАЗЕТА
Группа учащихся строительно- первый номер своей киногазеты. 

го техникума во главе с Анатоли- 0н 8 т ж т т ш м  народ.
ем Корневым оказалась горячим м
энтузиастом кино. Использовав «  милиции, экскурсии на стро- 
приобретенную техникумом аппа- ительство, выставке технического 
сатуру, они сняли и выпустили творчества учащихся!
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.. в техническом творчестве, на
правленном на совершенствова
ние производства. В управлении 
энергетической, системы эту райо
ту возглавляет производственно- 
технический совет, коллегиальный 
орган, который не только решает 
вопросы определения полезности 
рассматриваемых предложений, 
но и помогает рационализаторам 
в разработке чертежей, производ
стве расчетов, организует внедре
ние принятых мероприятий-

Выступив инициаторами в со
циалистическом соревновании за 
один миллион годовой экономии 
от внедренных предложений и за 
то, чтобы каждый второй трудя
щийся стал рационализатором, 
энергетики сделали многое. Преж
де всего это сказалось на увели
чении количества предложений, 
направленных на разрешение уз
ловых вопросов но экономии теп
ловой и электрической энергии, 
повышение надежности работы се
тей и роста производительности 
труда на ремонтных работах. К 
таким предложениям относятся: 
внедрение групповых конденсато- 
отводчиков. замена сальниковых 
компенсаторов, изменение схмц 
электроснабжения, обеспечиваю
щих выдачу мощностей в систему 
без двойной трансформации, ра
циональное использование рееур 
сов вторичного пара после турбо
компрессоров и другие. Наши ра
ционализаторы подали предложе
ние и сейчас работают над его 
осуществлением по- устройству 
в городе смесительной станции, 
которая увеличит пропускную 
способность главной тепломапкт- 
рали при переводе ее на повы
шенный температурный график.

Среди активистов - рационали
заторов необходимо отметить тт. 
Юдина, Туманова, Равлюк, Тру - 
хина, Круглова. Выдвинулись це
лые коллективы, где плодотворно 
и много трудятся рационализато-

вичнпй организации, цеховыми 
организаторами По тепловым и 
;иектрическйм районам.

Ни в этой раооте у нас имеют
ся еще серьезные недостатки.

В пф^дскоП печати справедли
во указывалось на задев: У 
внедрения приспособления по пе
регруппировке радиаторов, Долго 
проводились и 'пытання и но ка
лориферу для сушки реакторов. 
Вместе'с этим оыли и случаи пос
пешной оценки предложений. На 
техническом совете, например, 
была принята, вскоре и внедрена 
упрощенная схема автоматическ-о* 
го переключения рабочего и ре
зервного освещения. Однако на 
практике эта схема себя не оп
равдала-

Имеют место случаи, копа 
очень хорошие приспособления 
изготовляются в недостаточном 
количестве. В 3-м электрическом 
районе применяется приепослбде- 
ние т- Бичевина для отыскания 
повреждений в линиях освеще
ния. Приспособление показало 
высокую эффективность, но в дру
гих районах такого приепоеобле- 
ния нет.

Точный подсчет экономическо
го эффекта важен и Для предпри
ятия и для рационализатора, ко
торому в соответствии с расчетом 
выплачивается авторское jftoain- 
граждение. Между тем инжене
ры-экономисты не вшили в №  
став технического с аде та I9C. 
Тепер это исправлено.

Вышедшее недавно новое поло
жение о постановке райоты ко ра
ционализации будет способство
вать дальнейшему развитию этосо 
важнейшего раздела деятелыго ти 
предприятия. Я. Нарпель,

главный инженер УЭС.

В прошлом году эти девушки 
окончили десятилетку. Они ери ' 
шли на строительство нефтепере
рабатывающего завода н заявили: 
—Хотим участвовать в создании 

большой сибирской химии.
Девушки стали учиться штука

турному делу. Сейчас бригада мо
лодых штукатуров 2-го стройуча
стка, руководимая Октябриной 
Костылевой, борется за звание 
коммунистической. Здесь ежеднев
но намного перевыполняют произ
водственные нормы.

Н а снимке: бригада Октябрины 
Костылевой.

А клуб все еще не готов, 
тов. Басурманов

Посреди поселка цементников 
высится большое кирпичное зда
ние- С одной стороны к нему при 
мостились леса, приготовленные: 
для штукатуров, а к трем осталь
ным — рука штукатура ещ§ не 
притронулась. Это - клуб кера
мического завода.

Если верить обещаниям руко
водителя района отделочных ра
бот т. Басурманова, которые он 
давал не только в городских орга
низациях, но и в ««Ластном коми
тете партии, клуб должен был 
вступить в эксплуатацию к I. мая. 
Но он и г.ейчас, в июне, еще 
далеко не готов.

Зайдем внутрь клуба. Большие- 
светлые Комнаты для кружковой 
работы, зрительный и лекцион
ный залы —  все это уже ошту
катурено, часть помещений окра
шена на один раз'. Казалось »ы, 
еще иДНо Небольшое \СЯЛПе —  и 
клуб можно сдавать.
" Но... здесь работает всего 14 
человек, в том числе зйено маля
ров из 7 девушек. Трудятся люди 
хорошо, на организацию труда то
же не жалуются.

--На сколько же времени ра
боты здесь осталось'.'' спраши
ваем мы звеньевую маляров
т. Ходановпч.

— При этом количестве лю
дей, - говорит она, —  еще ме
сяц надо,

И это правда- Тем временем 
т. Басурманов ищет предлоги, 
чтобы не ставить дополнительно 
отделочников на очень важный и 
нужный объект.
А как же ваши обещания, т. Ба

сурманов? Р. Романов.

ДЛЯ ВЯС, ДЕТИ! ;
На собрании в жилищно-комму

нальном управлении . с широким 
участием актива домоуправлений, 
организаторами пионерской рабо
ты утвержден план мероприятий 
работы с детьми в кварталах 
города.

Детям в каждом квартале гото
вятся- специальные площадки для 
сборов, красные уголки, спортив
ные: площадки, отводятся места 
для демонстрации кинокартин, 
выступлений художественной са
модеятельности и т. д-

15 течение школьных каникул 
намечено подготовить и провести 
три военных игры, несколько экс
курсий за город, в кинотеатры к 
другие зрелищш# предприятия.

Тимуровцы окажут большую 
помощь общественным организа
циям в сохранении зеленых на
саждений, сборе металлолома и 
макулатуры-

Э К З А М Е Н Ы 
В Ш К О Л А Х Первый устный
Кому не знакома картина экза

менов: осторожные шаги по кори
дору, оживленный шепот иод 
дверью, раскрасневшиеся, взвол
нованные лица, 3 июня Н> уча
щихся 10 «б» сдавали первый 
устный экзамен - - Физику, но их 
мнению- еамый трудный и самый 
сложный предмет. С 8 до 3 часов 
1§ человек дежурили у кабинета, 
где Заседала экзаменационная ко
миссия, Были в этом ожидании и 
тревоги и радости. Победителей

О Д Е Р Е В Ь Я Х  И Ц В Е Т А Х
Май прошел. Стоят погожие дни. 

Распустилась листва на деревьях, 
ры. В ИХ числе прежде всего еле- набирает силу трава. Зазеленели

не только «старые» деревья, поса-дует назвать электроремонтнын 
цех ж электрорайон *N1 5. В не
сколько раз увеличилось число 
предложений, по которым под
считан экономический эффект.

114 работников VM  состоят 
членами Всесоюзного общества 
рационализаторов и изобретать1-

Это осветит город

женные в минувшие годы, но и 
совсем юные, высаженные в грунт 
неделю-две назад. Отрадная кар
тина!

В этом году ангарчане нема\о 
потрудились на поприще озелене
ния любимого города. С одинако
вым энтузиазмом работали пожи
лые производственники и моло
дежь, комсомольцы и пионеры, 
старики-пенсионеры и хлопотливые 
домохозяйки. Недаром сейчас тя
нутся ветвями к солнцу совсем, 
юные деревца даже на тех улицах, 
где еще не убран строительный 
мусор, не закончено строительство 
дорог и тротуаров. Н а многих де
ревцах висят таблички с фамили
ями «шефов» — людей, которые 
не только сумели посадить дерев
ца, но и добровольно обязались 
ухаживать за ними до тех пор, по
ка не окрепнут, не наберутся сил.

К  сожалению, в этом прекрасном 
общегородском деле есть свои не
дочеты, свои слабые стороны. П ри
смотритесь; много ли в городе 
есть таких мест, где... «стоит кача
ясь тонкая рябина», «под окном 
черемуха колышется». или «рас- 

Почему бы не дать ЭТИ шланги ^ веЛа Сирень, черемуха в саду»?
Очень мало! Н и сирени, ни чере-

Чуть свет на улицы города вы
ходят дворники и начинают ма
хать метлами. Поднимается пыль, 
которая попадает внутрь квартир, 
ложится на деревья и газоны.

А ведь можно сделать иначе.
Управление промышленных 

предприятий списало 3 тысячи 
погонных метров пожарных шлан. 
гов. Сейчас они лежат на складе 
и возле склада без всяксго при
менения. Правда, кое-кто берет 
их для поливки огородов.

4 дворникам- На промышленных 
предприятиях, к тому же. есть 
много списанных гидрантов. Ус
тановив их в соответствующих 
местах, можно будет каждое утро 
мыть тротуары, поливать зеленые 
насаждения. Это намного освежит 
го̂ од.

А. Приймаченко,
пенсионер.

мухи не найдешь! Даже нашей 
русской красавице березе не уде
лено заслуженного места среди де
ревьев - новоселов! О елях же и 
говорить нечего. А  ведь Ангарск 
стоит на месте бывшей тайги, а 
его окраины и сейчас врезаются в 
тайгу* Почему же наши улицы и 
кварталы озеленены в основном 
тополями да кленами? Нам кажет
ся, только потому, что никто не 
задумывался над тем, какими де

ревьями следует озеленить ту или 
иную улицу, тот или иной квар
тал.

Никто не приложил старания к 
тому, чтобы в нашем парке, на 
бульварах и площадях, в дворах 
Детских учреждений и больниц по
садить сирень, рябину, боярыш
ник, багульник, черемуху... А  ведь 
эти растения прекрасно развива
ются в условиях Сибири, саженцы 
их добыть нетрудно, доставка са
женцев к местам посадки также не 
представляет труда. Дело в том, 
что некоторые лица, имеющие 
прямое служебное отношение к де
лу озеленения города, в частности 
к приобретению саженцев, дальше 
питомников ничего не видят и 
готовы из кожи лезть, лишь бы 
побольше посадить тополей да 
желтой акации. Они, конечно, зна
ют, что не за горами растут берез
ки. черемуха, яблоньки, рябина, но 
им не хватает вкуса, не хватает 
знания родной сибирской природы 
и любви к ней.

Нам могут сказать: «После дра
ки кулаками не машут»... Поздно, 
дескать, хватились, посадка де
ревьев давно закончена. С этим 
можно согласиться, но урок оста
ется уроком, ведь деревья можно 
садить ке только весной, но и 
осенью...

Если разговор о посадке деревь
ев можно считать запоздалым, то 
о посадке цветов говорить нужно 
сейчас, это как раз вовремя. Н ы 
нешним летом, наверное, как в 
прошлые годы, по проспекту Ста
лина разольется широкой рекой 
сплошной газон чудесных -цветов. 
Астры, маргаритки, львиный зев, 
анютины глазки... - Каких только 
цветов там не увидишь! Поистине 
сказочный парад цветов! .Что по
хвально, то похвально.

Н о почему же пустуют газоны 
на других улицах? Почему растут 
сорные травы между домами на 
Иркутской улице? В 78 квартале?

Ответы на поставленные нами 
вопросы не трудно предугадать: 
пока нет возможности обеспечить 
город необходимым количеством 
цветочной рассады, С этим нельзя 
не согласиться. Но нельзя ли обой
тись без рассады? Почему бы не 
засеять пустующие площади меж
ду домами"-!! газоны лесными и 
нолевыми цветами? Разве поле
вые маки, ромашки, васильки и 
другие подобные им цветы меньше 
радовали бы взоры ангарчан, чем 
анютины глазки и маргаритки? К 
тому же дикорастущие цветы не 
требуют почти никакого ухода за 
собой, их можно разводить как 
путем сбора семян осенью, с после
дующим высевом их в газоны вес
ной, так и путем пересадки.

Сейчас самое время для пере
садки некоторых зидов цветов 
(ромашки, жарс.и, горошек, василь
ки). Делается это просто. Отоб- • 
ранные для пересадки экземпляры . 
до цветения осторожно выкапыва
ются из земли (так, чтобы сохра
нить землю на -корнях) и в тот же 
день садятся в специальные лунки 
на газоне (3 —4 куста на 10 кв. 
метров). После !—2 поливов цве
ты обычно приживаются на новом 
месте, цветут и к осени дают такое 
количество семян, которых хватит 
для засева всего газона весной сле
дующего года.

Инициативу по разведению ди- - 
корастущих цветов в условиях го- 
геда следовало бы взять в счои 
руки преподавателям ботаники в 
средних школах, руководителям 
кружков юных натуралистов1' й 
любителям природы.

И. Карлов.

встречали восторженными позд
равлениями, вослед тому, кого 
приглашали в класс,; неслось не
изменное: «Ни пуха, ни пера!». 
Наконец, и Га ля'Степанова., кото
рая финишировала последней, 
присоединилась к своим подруж
кам.

Пока мальчишки и девчонки по- 
своему обсуждают результаты эк
заменов. экзаменационная комис
сия: преподаватель физики Татья, 
на Максимовна Ведерникова, ас
систенты Нина Васильевна Ани
симова и Эсфирь Яковлевна Гольд
берг— обмениваются мнениями Ш  
поводу ответов, выводят оконча
тельные оценки. Татьяна Макси
мовна переживала, пожалуй, не 
меньше учащихся, ведь 10 «б» 
ее класс, она вела его с 8 класса 
и все три года была здесь клас
сным руководителем. Но вот 
оценки выставлены, ведомость 
заполнена, учащихся приглашают 
в кабинет. Татьяна Максимовна 
зачитывает результаты:

«Гиганов Юрий -— пять, Налн- 
вайко Игорь пять, Фокина Га
ля — пять, Хрулева Жанна —  
четыре.-,» и т. д. Из 16 икзаме- 
ную-щнхея семь получили выс
шую оценку 5, Неплохие резуль
таты у 10 «б»!

—-Вопросов нетспрашивает 
Татьяна Максимовна. — Ето-ии- 
будь не согласен е оценкой?

Таких не оказалось.
— Теперь организационный во

прос. как там, дождя- не предви
дится?

На горизонте туча, но »ма 
идет стороной, — сообщает сидя
щий у окна.

— Во.сколько собираемся?
— В пять.
После обмена мнениями решили 

собраться в шесть в 49 квартале 
у хлебного магазина, а оттуда 
коллективно на Китой, а вечером 
всем классом вместе с Татьяной 
Максимовной — в кино.

Так отметили учащиеся 10 «б» 
10-й шкалы первый устный эк
замен на зрелость- Н, Троицкая.
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Физкультура и спорт 
Туристский лагерь „Раздолье"

Г руста энтузиастов турист
ского спорта во главе с инжене
ром И. Сорокотягой а  районе 
пункта «Алангар», что в 110 
км вверх но реке Кштою, ш - 
коичвла оборудование палаточ
ного туристского лагеря «Раз
долье».

Лагерь расположен а живо
писном месте яа берегу горного 
Китоя. С лагеря открывается 
азид на необычайно красивую 
панораму Саян.

Туристский лагерь «Ра»- 
долье» организован объеди- 
и ш ь ш  тттташ промышлен
ных предприятий при актив
ном участии Совета Д С О  и ко

митета Д О С А А Ф - З а  лето 
адесь побывает более 300 ра
бочих в  служащих предприятий. 
Стоимость 14-дневнвго пребы
вания в лагере всего 90 рублей» 
основную стоимость путевок 
оплачивает завком.

В туристском лагере разрабо
таны маршруты туристско-гео
логических походов по живо
писным местам предгорья ■ 
горных районов Саян.

Отпуск, проведенный п ту
ристском лагере,—лучший от
дых для молодежи. В лагере 
могут провести свои отпуск 
люди любого возраста.

Р . Веселов.

Победа ангарских легкоатлетов
В течение трох дней, 29—30 

и 31 мая, в Иркутске проходи
ли соревнования на первенство 
области по легкой атлетике, в 
которых принимали участие 
сборные команды Иркутска, 
Ангарска, Черемхово. Братска 
и других городов.

Большого успеха добилась 
сборная команда Ангарска, ко
торая заняла общее первое ме
сто, набрав по 32-м видам' 
28.424 очка и обогнав такие 
сильны® коллективы, как сбор
ную Иркутска, Д С О  «Труд», 
«Динамо» Черемхова.

Среди отдельных результа
тов следует отметить победите
лей по видам: В. Селезнев
выиграл бег на 400 м (51,0), 
Б. Ефимов победил в большой 
борьбе с Ермолаевым и Г. Во- 
ронюком в беге на 5000 и 
10000 м , показав соответствен
но — 15.07 и 31.27. С. Коню- 
шас установил новый рекорд 
области в метании копья — 
58 м 90 см , Б. Курбатов за 
нял 1 место в спортивной ходь
бе на 10 км (49 м. 12 сек.)

Среди женщин успешно вы
ступили: Л . Замотаева и
В. Колокольникова, показавшие 
в беге на 100 м — 12,8 и 12,9,
В. Вишковская, показавшая в 
беге на 200 м — 26,7 сек., на 
400 к  — 59,1 и на 800 м—2,17.
В барьерном беге на 80 м у
Н. Федоровой — 13,0 и
С Акимовой — 13,1.

Хорошие спортивно-техниче
ские результаты показали и 
многие другие легкоатлеты, 
причем некоторые на них впер
вые выполнили нормы 2-го 
разряда.

Хорошо выступили в класси
ческом пятиборье В. Герасиме», 
ко (2.393 очка) и В. Берденни- 
ков (2.387 очков), оба перевы
полнили всесоюзный норматив 
2-го разряда.

Несмотря на выигрыш коман
дой общего первого места, яв
ный и значительный рост спор
тивного мастерства команды в 
целом, необходимо отметить, 
что многим товарищам пред
стоит еще весьма и весьма ос
новательно поработать над тех
никой.

В Ангарске есть великолеп
ные молодые силы. Есть спорт
смены, часто сами не знающие 
своих способностей, но очень 
пе|рспективные с точки зрения 
тренера-преподавателя. Нако
нец, есть группа ведущих 
спортсменов, у которых за спи
ной уже солидный стаж усерд
ной тренировочной работы, ко
торым необходимо в ближай
шие месяц—два перешагнуть 
рубеж следующего разряда.

Большие надежды возлагают
ся на В. Вишковскую, Л . За- 
мотаеву, Н . Федорову, В. Ко- 
локолышкову, на Б  Ефимова,
B. Воронюка, В. Селезнева,
C. Конюшаса, В. Мухина, 
Л . Попова, Р. Богдан-Курило, 
В,Герасименко и многих других.

Многие из победителей вошли 
в состав сборной области и пое
дут на спартакиаду СССР 
в Москву.

Легкоатлетический сезон в 
разгаре. Пожелаем нашим зем
лякам, защищая спортивную 
честь Ангарска, показать еще 
более высокие результаты.

М. Петяев.

ЮНЫЕ ЯКРО БД ТЫ
Соревнования юных акроба

тов, прошедшие на днях в 
спортпавильоне, показали мно
го интересного. Лучшие наши 
акробаты, такие, как мастер 
спорта Аня Артищева, Марга
рита Швачко и другие, в этих 
соревнованиях участвовали в 
качестве судей, они были на
стоящими ценителями искусст
ва выцолнения сложных акро
батических упражнений. Из 19 
мальчиков и девочек 17 полу
чили йраво называться спорт
сменами 3— 2 юношеских раз
рядов.

1 место по 3 разряду в пар
ных -упражнениях заняли Во
лодя Юлин и Виктор Пантеле
ев с результатом 75,5 балла. В 
прыжковых упражнениях 1 ме
сто заняла Оля Ковалева с хо-

О  Н А С Е Л Е Н И И  З Е М Н О Г О  
Н ЬЮ -Й О РК , 1 июня (Т А С С ).

По сообщению агентства Ю найтед 
Пресс Интернейшнл, Организация 
Объединенных Наций опубликова
ла статистический справочник о 
населении земного шара. Обща* 
численность населения t— 2.800 
миллионов человек. И з них более 
половины живет в А зии и только 
14 процентов — в Европе.

Ежегодный прирост населения 
земного шара составляет 45 мил-

рошим результатом (36,1 бал
ла). Абсолютными чемпионами 
стали хорошо подготовленная 
пара девочек: Галя Шелекова 
и Галя Самсонова. Обе уверен
но набрали норму 2-го разряда.

Недостатком соревнований 
было отсутствие музыкального 
сопровождения, что отрица
тельно сказывалось на поня
тии чувства эстетического во
спитания, музыкальности и 
гармонии в выполнении воль
ных упражнений. Следует уп
рекнуть наших руководящих 
работников физкультуры в том, 
что до сих пор секции гимна
стики и акробатики проводят 
свои занятия без музыкально
го сопровождения.

И. Иванов, 
тренер.

Ш А Р А

Ш я ч . M b W U H i/ H

(Продолжение. Нач. в  № № 6 5 ,6 6 ).

—М оя дальше ходи нету! — 
твердо объявил охотник.

Николай Иванович молчал,
—Т воя собака! Обмани меня, 

об(мани Родину. Шпион!
—Н у вот и договорились, — 

удовлетворенно заметил Аро, сни
мая с плеча винтовку. — О н мне 
давно действует на нервы. Кон
чать?

—Подожди, — вполголоса при
казал Николай Иванович. — Я 
наобещаю ему денег. Может быть, 
он все же доведет нас до долины 
Арму.

—Нет. Все они фанатики.
Д ро оказался прав. Н а все уго

воры нарушителей охотник отве
чал только взглядами, полными 
ненависти. Он не боялся смерти.
Слишком часто ему приходилось 
встречаться с нею лицом к лицу.
Не страх, другое чувство грызло 
душу Кванды. Как он мог — пер
вый раз в жизни — так оплошать, 
не распознать зверя в человече
ском обличье! Как отдал свою 
верную винтовку в руки врага!
Хуже того — спас его от смерти, 
вывел всех троих из дремучей тай
ги к жилью, к людям. А  теперь 
они будут жечь, убивать, взры
вать!

М уста застонал от нестерпимой 
сердечной боли. А ро истолковал 
этот стон по-своему.

—Н ожка болит? Н е скули. Сей
час перестанет.

—Н е стрелять, — предупредил 
Николай Иванович. — В тайге 
могут быть люди.

А ро вытащил финский нож. Но 
Николай Иванович медлил.

—Лучше инсценируем несчаст
ный случай. Эта дурацкая ель на
толкнула меня на хорошую 
мысль, — с усмешкой сказал Н и 
колай Иванович.

Осмотревшись, нарушители вы
брали дерево, накренившееся над 
крутым берегом ручья, в стороне 
от тропы.

Кванда молча прощался с род
ной тайгой. Неподалеку прозрач
ный каскад падал а глубокий изум
рудный водоем. Желтобрюхие ов
сянки весело щебетали в зарос
лях бересклета. Сняло солнце. Все 
жило и радовалось в природе в 
этот холодный, но светлый осен
ний день...

Свалить дерево не составило ни
какого труда. А  вскоре под ним 
лежал труп охотника с проломлен
ным черепом, с зажатой в руках 
винтовкой.

—Настоящего следопыта мы, мо
жет быть, не обманем, — сказал 
Николай Иванович, вытирая руки 
о сухую траву, — но охотники по 
месяцу пропадают в тайге. Пока 
его хватятся, лесное зверье наве
дет тут порядок.

Ангарская городская контора Министерства связи сообщает для 
сведения йлиентуры, что с 8 июня 1959 года центральный между
городный переговорный пункт будет работать ежедневно с 9.00 до 
24.00. В ночное время, с 24.00 до 9.00 часов (время местное), 
прием заказов на междугородные разговоры и прием телеграмм бу
дет производиться в помещении междугородной телефонной станции, 
находящейся по лр. Ленина, №  43 (квартал 77, дом 4).

4. Аро за рулем
Узкая гравийная дорога вилась 

по самому краю глубокого обры
ва. Далеко внизу глухо шумела и 
пенилась река. Нависая над доро
гой, вперед утюгом выдался мши
стый серый утес. В двухстах мет
рах от него, ниже по реке, и за 
таился в кустах Аро. Н о он смот
рел не на дорогу. Вое его внима
ние было обращено на вершину 
утеса.

Замедлив ход на повороте, из-за 
утеса вынеслась голубая «Победа», 
Потом прошумел М А З , выбрасы
вая клубы синего едкого дыма. 
В кузове его, на мешках, сидели 
женщины. Прошвл лесовоз, громы
хая прицепом. И  опять стало тихо. 
А ро продолжал лежать в кустах.

Но вот что-то блеснуло на вер
шине утеса. Одням прыжком Аро 
метнулся из засады, высоко под
нял руку. Н а  дороге показался 
старенький грузовичок с досками в 
кузове.

—Э-эй, стой!
Как видно, шофер не собирался 

подбирать одинокого путника. М а
шина не замедляла хода. Н о А ро 
бесстрашно бросился к самому ра
диатору. Завизж али тормоза, в 
окно кабины высунулась голова 
рассерженного шофера.

—Тебе что — жизнь надоела? 
Чего лезешь под машину?

—Извини, браток! Сестренка 
завтра замуж выходит. Четыре го
да не видались. Нипочем нельзя
опоздать. Будь другом — под
брось. Сколько  хочешь возьми, 
только подвези к станции.

А ро совал деньги, умоляюще 
смотрел на шофера.

—Ладно, раз уж так приспичи
ло — з а л « а а й ,~  смилостивился 
шофер. — Деньги спрячь, потом 
рассчитаемся. Только я к самой 
станции не еду. У меня раньше 
сворот, километрах в сорока от 
железной дороги.

—Это ничего. Дальше-то я лег
че доберусь, — торопливо говорил 
Аро, усаживаясь яа  потертое бре
зентовое сиденье, устраивая в но
гах рюкзак. — Тебя как величать?

—Тимофеем. Петренко.
—Понимаешь, Тимоша, проско

чила легковушка — не взяла. По
том М А З  — тоже не остановился. 
Вот я и кинулся к тебе со всех 
ног. Пешком-то не прошагаешь, но
ги отвалятся.

Н е переставая болтать, чтобы 
избежать вопросов, А ро через че
тверть часа выведал у шофера на
звание автохозяйства, пункт по
грузки, фамилию заведующего га
ражом.

—Эх, и выручил ты меня! — 
дружески потрепал по плечу шофе
ра А ро Потом, словно вспомнив 
что-то, засуетился.

лионов человек; на каждую тысячу 
ежегодно рождается 34, а умира
ет 18 человек.

Таким образом, з я одну минуту 
население земного шара увеличи
вается на 85 человек, или более 

чем на 5.000 человек в час. Сама* 
высокая рождаемость в 1957 го
ду, указывается в справочнике, 
была в Гвинее — 60 человек на
1.000; самая низкая — в Южной 
Корке — 10 человек на тысячу.

Усольскому монтажному уп
равлению треста «Оибтехмон- 
таж», выполняющему работы по 
монтажу технологического обо
рудования и трубопроводов, 
требуются на постоянную рабо
ту: инженер по электросварке,
начальник П Т О , дипломирован
ные электросварщики, гаво- 
сварпшки инженеры .  техники 
на должность прорабов и мас
теров, знающие монтаж хими- 
чэвкого оборудования.

О ^ ащ атьс» : Усолье-Сибир-
ское, Большая база «Сибтех- 
монтажа», телефон — коммута
тор треста «Востоктяжстроя»
К» 2-12.

Иркутский аэропорт сообща
ет, что с 1 июня 1959 ю да в 
г. Ангарске открыто аген
тство Иркутского аэропорта по 
продаже авиабилетов.

З а  всеми справками обра
щаться по адресу: квартал 76, 
дом 12 (помещение железнодо
рожной кассы), тел. 29-81.

Вирста Н ина Васильевна, ярож. 
в пос. Куйбышева, ул. 5-я Ж елез
нодорожная, возбуждает дело о 
разводе с Вирста Степаном М и
хайловичем, прож. в Украинской 
С СР. Черновицкой области, село 
Замостье.

Дело будет слушаться в нарсуде 
2 участка г. Аигарска. ________

—Т ут у меня четвертинка есть. 
Хлебнешь? л

—З а  рулем не положено, — с 
сожалением сказал Тимофей,—еще 
автоинспекция пшутает.

—У страха глаза велики,—бес
печно отозвался Аро. — Где она 
тут, а тайге?

—Н е скажи. Н а Черном ручье 
шлагбаум есть. Права, путевку 
проверяют. ЗамЬият, что водкой 
пахнет, сразу упекут в слесаря.

—А  мы чесноком заедим. Вели 
кое ли дело— четвертинка!

Петренко еще некоторое время 
слабо отнекивался, потом сдался.

—Наливай, шут с ним. Авось, 
проскочим. -.__.

—Стаканчика у меня нет, —ска
зал Аро, — так ты пей из горлыш
ка. Д а не стесняйся. Пей до дна. 
Я ведь на свадьбу еду. Там вина 
да водки море разливанное.

Петренко остановил машину, вы
тер губы рукавом пиджака.

—Н у, раз так, будем здравы. 
З а  see хорошее!

Единым махом опоржнив бутыл
ку, Петренко швырнул ее под от
кос, аппетитно крякнул.

—Крепка-а-а...
С  полчаса Тимофей вел машину 

молча, ощущая в желудке прият
ное жжение. Примолк и Аро.

—Что- то меня на сон потяну
ло, — сладко зевнул Петренко 
Через минуту зевнул еще, широко, 
до хруста в челюстях.

Зевки все учащались. Глаза шо
фера неудержимо слипались. Он 
таращил их, но сон опускал веки, 
туманил мозг.

—Давай я поведу машину, —
предложил Аро. — Я  тоже шофер.

—Не... положено, — с трудом 
выговорил Петренко, изо всех сил 
борясь со сном. Придорожные кус
ты расплывались, затягивались 
дымкой. Ноги сами легли на педа
ли тормоза и сцепления, Машина 
двигалась рывками.

Завладев рулем, А ро включил 
зажигание, свернул на обочину 
С  этого места дорога просматои 
валась далеко в обе стороны. Бы
стро, но не суетясь, Аро перета
щил Петренко на свое место, об- 
ш ари\ карманы его пиджака и вы
тащил красненькую шоферскую 
книжечку, талон технического пас
порта и путевой лист, внимательно 
прочитал их. Осторожно действуя 
лезвием перочинного ножа, отор
вал фотокарточку с удостоверения 
шофера и еа ее место наклей \  
свою, с неразборчивой дужкой пе
чати. I [отом забрался под машину 
и оборвал заводной рукояткой 
трос спидометра

(Продолжение следует).

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ

«А Н ГА РА » — Отчий дом. 10. 
12, 14, 16, 18, 20, 22. С 6 июня— 

Ж изнь прошла мимо. 10-30. 12-20, 
14-10, 16, 17-50. 19-40, 21-30 

«К О М С О М О Л ЕЦ » 6, 7, 8 ию
ня — новый цветной художествен
ный фильм О тцы ш дети (по рома
ну И. С. Тургенева). 10, 12, 14, 
16, 18, 20, 22.
«О К Т Я БРЬ» — Н ад Тиссой. 10, 
11-50, 13-40, 15-30, 17-20, 19-10,
21. 6 июня — для детей Чудееии- 
ца, начало в 10 часов. Два Ф едо
ра. 11-30, 13-30 15-30. 17-30,
19-30, 21-30.
«П И О Н ЕР» — Евгений Онегин, 
10, 12, 14, 16, 18, 20, 22. С 6 ию
н я — Продавец птиц. 11, 12-50,
14-40, 16-30, 18-20, 20-10, 22.
Документальный цветной фильм 
Д ар Меконга, начало в 10 часов 

«П О БЕД А »—Знакомство. 9-50, 
11-40, 13-30, 15-20, 17-10, 19,
20-50, 22-40. 6—7 июня — Чужие 
дети. 10. 11-35, 13-10, 14-45,
16-20. 17-55, 19-30, 21-05, 22-35.
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